



La Paz, B. C. S., 15 de julio del 2022

EL IEEA PRESENTE A TODO LO LARGO Y ANCHO DE LA PENINSULA SUR

Con el objetivo de erradicar el rezago educativo en todo Baja California Sur, se ha reforzado la atención en las comunidades rurales más alejadas.

Durante este fin de semana, se han realizado diversos recorridos en los poblados, y un ejemplo de ello, es la comunidad de Los Dolores, en donde se realizaron diversos ejercicios diagnósticos a cargo del Técnico Docente Francisco Javier Larios Angulo, de la Coordinación de Zona La Paz I.

[#LaEducaciónTransforma](#) [#IEEABCS](#)

